

2020

21

**AUGUST**

**SEPTEMBER**





## EID UL ADHA 2021

Eid ul Adha, auch bekannt als das Opferfest, ist einer der wichtigsten Feiertage für Muslime. Es ist der Höhepunkt der jährlichen Pilgerfahrt nach Mekka. Traditionell wird von Familien, die sich dies leisten können, an diesem Tag ein Tier geschlachtet. Familien, die sich ein Opfertier nicht leisten können, erhalten einen Anteil der geschlachteten Tiere anderer Familien als Spende. ASIYAH international hat im Juli 2021 Spenden für bedürftige Familien gesammelt, um ihnen ein besseres Eid Fest zu ermöglichen. Es wurden Spendenaufrufe für Togo, Afghanistan, Pakistan, Bangladesch und Gaza gestartet. Insgesamt konnten 9.753 Euro gesammelt werden. 2 Kühe und 27 Schafe wurden in Afghanistan gespendet, eine Kuh und 2 Ziegen für Pakistan, 5 Schafe für Togo und 6 Ziegen für Bangladesch und Gaza. Insgesamt wurden somit insgesamt 3 Kühe, 33 Schafe und 8 Ziegen gespendet. Unzählige Familien konnten dadurch ein schöneres Eid Fest feiern. Wir bedanken uns herzlich für jede Spende und das damit verbundene Vertrauen!



## NOTHILFE - AKTION IN AFGHANISTAN

Im September reiste ein kleines ASIYAH international Team aus Fieldworkern, bestehend aus zwei Frauen und einem Mann, nach Afghanistan. Zu dem Zeitpunkt, an dem viele aus dem Land flüchteten, machten sich drei Mitglieder von ASIYAH international auf, um vor Ort direkt Hilfe zu leisten. Als aktuell einzige Hilfsorganisation aus dem Ausland in Afghanistan, war unser Ziel, die zuvor gesammelten Spendengelder persönlich an die Bedürftigen zu verteilen. Der erste Ankunftsort war Kandahar. Dort wurden die ersten Lebensmittelpakete verteilt und sich ein Überblick über die aktuelle Lage verschafft. Von dort konnte unser Team seine Reise fortsetzen und zog weiter nach Kabul, in die Hauptstadt Afghanistans. Dort angekommen warteten schon die nächsten Herausforderungen. Die Lage der Menschen ist von Provinz zu Provinz sehr unterschiedlich, was unser Team ermutigte und antrieb weiter zu machen. Tagtäglich erreichte unsere Fieldworker viele positive und ermutigende Nachrichten aus Deutschland. Trotz der durchaus stressigen Tage, wurde alles dokumentiert. In Kabul wurden weitere Lebensmittelpakete ausgeteilt, Erkrankte wurde medizinisch versorgt und mehrere Brunnen gebaut. Mittlerweile ist unsere Team wohlauf wieder zurück nach Deutschland gekehrt und die Reise verlief insgesamt hoffnungstiftend. Denn dies ist erst der Anfang der Projekte in Afghanistan: Die ASIYAH Mitglieder konnten vor Ort Strukturen schaffen, um von Deutschland aus weiter zu arbeiten. Somit wurde der Grundstein für langfristige Projekte ganz nach der Devise „Hilfe zur Selbsthilfe“ gelegt.



## PODCAST

In unseren aktuellen Podcast Folgen im September sprechen wir mit ASIYAH Mitglied Mansur über seine Erfahrungen bei ASIYAHs wöchentlicher Obdachlosenspeisung. Wir sprechen mit ihm über lustige, aber auch traurige Begegnungen auf der Straße.

Außerdem sprechen wir mit Meva. Sie ist die Leitung des Marketinggremiums bei ASIYAH international und hat diesen Sommer das erste Mal in der Türkei als Fieldworker gearbeitet. Vor Ort unterstützte sie ASIYAHs „Back to School“-Aktion und berichtet in der neuesten Podcast Folge über Details der Aktion und zukünftige Pläne.



Wir hoffen, Dir einen kleinen Einblick in unsere Organisation geboten haben zu können. Wenn Du mehr von uns erfahren oder sogar ein Teil von uns werden möchtest, kannst Du uns gerne auf unseren Social Media Plattformen folgen.

Grüße,

deine ASIYAH-Family



**@asiyah.international**



**ASIYAH - International humanitäre Hilfsorganisation**



**ASIYAH International**



**<https://asiyah.net/>**



**0176 32404803**



**info@asiyah.net**